
Pièces 7 Pièces

Superficie 190 m²

Référence 315

Prix 975 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)
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Laforet valbonne exclusive properties vous présente cette maison sur la commune

prisé d'opio. 190m² habitables et 220 m² de surface utile. Un terrain de 2950m², au

calme avec une belle vue Dégagé, bus à proximité, proximité des écoles. Le rez de

chaussé  se  compose  d'une  pièce  à  vivre  de  plus  de  40  m²  avec  cheminé,  une

cuisine semi-ouverte, une Véranda de 22m² , 3 chambres dont une avec dressing,

une salle de bain et une salle d'eau ainsi qu'un wc invité. Au rez de jardin, face à la

piscine,  pièce  à  vivre  de  25m²  qui  peut  servir  de  salle  de  jeux  ou  de  salon,  une

chambre de 19m² et un bureau. ...

Laforet  valbonne  exclusive  properties  presents  this  house  to  you  in  the  popular

town  of  opio.  190sqm  of  living  space  and  220sqm  of  useful  space.  A  plot  of

2950sqm,  quiet  with  a  beautiful  open  view,  buses  nearby,  close  to  schools.  The

ground  floor  consists  of  a  living  room  of  more  than  40  sqm  with  fireplace,  a

semi-open kitchen, a veranda of  22sqm, 3 bedrooms including one with dressing

room,  a  bathroom  and  a  shower  room  as  well  as  'a  guest  toilet.  On  the  garden

level,  facing  the  swimming  pool,  living  room  of  25sqm  which  can  be  used  as  a

games room or lounge, a bedroom of 19sqm and an office. ...

LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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